

auch recht gut, daß das lange Wachen den Kindern schadet.“  
 „Das glaub' ich wohl, Leuchtkäferchen,“ sagte Helenchen,  
 „doch sag' mir, kann ich Dich morgen früh wieder sehen?“  
 Da sagte das Käferchen: „Nein, Helenchen, bei Tage  
 leuchte ich nicht; doch wenn's dunkelt, will ich in Deinen  
 Garten fliegen; hast Du mich denn früher nie gesehen,  
 nie von mir gehört?“ — „Nein, Leuchtkäferchen, ich kannte  
 Dich noch nicht;“ sagte Helenchen, „aber nun werde ich  
 Dich gewiß nicht wieder vergessen; Gute Nacht, Leucht-  
 käferchen!“ — „Gute Nacht, gute Nacht, Helenchen, also  
 morgen im Garten!“ —

### Lämmchen und Schlächterhund.

Die Landstraße entlang, der Stadt zu, führte ein Mann  
 das niedliche Lämmchen. Der Mann war ein Schlächter,  
 die kennt Ihr doch gewiß? — Er hatte das Lämmchen  
 im Dorfe gekauft, um's zu schlachten, und dann in der  
 Stadt zu verkaufen. Der große Schlächterhund lief immer